

Liebe Familien vom Irisweg,

wir, das Kollegium der GGS Irisweg hofft, dass es Ihnen und Ihren Kindern trotz all der Besorgnis erregenden Corona - Entwicklungen und -Auswirkungen gut geht und Sie einen jeweils für sich passenden Weg finden konnten, mit dieser noch nie da gewesenen Situation umzugehen.



Im ganzen Land wird auf Notbetrieb umgestellt. Extrem viele Menschen engagieren sich gegen die Ausbreitung des Coronavirus und zeigen großes Verantwortungsbewusstsein. Auch in unserer Notbetreuung mussten bisher nur wenige Kinder versorgt werden.

An dieser Stelle gilt unser herzlicher Dank Ihrem beispiellosen Engagement, ihre Kinder privat zu betreuen. Dadurch tragen Sie maßgeblich dazu bei, die Infektionsketten zu unterbrechen und auch unsere Mitarbeiter zu schützen.

Wir sind uns bewusst, dass sich Ihre ganz persönliche Situation momentan wahrscheinlich alles andere als einfach und entspannt darstellt. Unser Kollegium bemüht sich weiterhin, Ihre Kinder mit Aufgaben zu versorgen, Sie zu beraten und den Kontakt - auch unter diesen ungewöhnlichen Umständen - aufrecht zu erhalten.

Ein besonderes Dankeschön für die außergewöhnliche Unterstützung gebührt in diesem Zusammenhang auch unserer Schulpflegschaft und den Klassenpflegschaften.

Im Schulalltag erhalten Ihre Kinder gerne einen Smiley für besondere Leistungen. Dieses Mal ist es uns ein großes Bedürfnis, **HNEN** ein solches Lob zukommen zu lassen für:



Homeschooling,



Homeofficing



Homehaushaltung,



Hometeaching



Homebespaßungscloining



Homestimmungshochhaltung

In der Hoffnung auf ein baldiges Wiedersehen wünschen wir Ihnen und all unseren Pänz harmonische, sonnige und vor allem gesunde Osterferien!

Das gesamte Team vom Irisweg